

TEXTILE : Gant Maille a lancé sa marque pour les particuliers

L'industriel gantier [GANT MAILLE](http://www.gantmaille.com) (siège à Margny-lès-Compiègne, CA 2 millions d'euros) a lancé sa marque Maison Gant Maille pour les particuliers. La société a lancé un site de e-commerce et accueille désormais un atelier-boutique et un showroom dans son nouveau site. Entre 25 000 et 50 000 euros ont été investis dans les nouvelles machines qui accompagnent le développement de cette marque. www.gantmaille.com